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Открывая съезд народов 
Южного Урала, заместитель 
председателя правительства 

Челябинской области Игорь Мурог от-
метил, что межрелигиозное сотрудни-
чество, отсутствие конфликтов на на-
циональной почве – гарантия целост-
ности всего государства.

Участников съезда в своем видео- 
обращении поприветствовал губер-
натор Челябинской области Михаил 
Юревич, который поздравил южно-
уральцев с Днем народного единства 
и пожелал успехов в работе на благо 
родного края.

– День народного единства – празд-
ник, который символизирует единение 
граждан страны, – отметил Михаил 
Валериевич. – У нас большие цели и 
важные задач. Южный Урал – регион 
стабильный, у нас нет национальных и 
религиозных конфликтов.

Понятно, что национальный мир 
обеспечивается общими усилиями 
органов власти, руководителей рели-
гиозных организаций и широкой об-
щественностью. Немалую роль здесь 
играет законотворческий процесс. В 
регионе принят и действует целый ряд 
законов и постановлений, регламенти-
рующих национальную политику Челя-
бинской области. К примеру, в области 
реализуется концепция национальной 
политики, а нормативные и правовые 
акты определяют основные направ-
ления работы с учетом сложившихся 
экономических и политических реалий 
и исторических особенностей Южного 
Урала.

От имени депутатов Законода-
тельного Собрания Челябинской об-
ласти к участникам съезда обратился 
вице-спикер областного парламента, 
председатель комитета по социальной 
и молодежной политике, культуре и 
спорту Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия»).

– Среди всех событий, которые в 
последнее время проходят в Челябин-
ской области, съезд народов Южного 
Урала – очень значимое мероприятие 
в политической жизни региона, – об-
ратил внимание участников торжества 
Александр Леонидович. – Особенно 
это заметно становится  на фоне раз-
говоров о национальной политике 
России. Не секрет, что наша область 
всегда развивалась как многонацио-
нальный регион, в котором прожива-
ют более 130 народов и народностей, 
и мы имеем большой опыт работы в 
этой области человеческих отношений. 

Отмечу, что депутаты Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
всегда уделяли и будут уделять самое 
серьезное внимание вопросам нацио-
нальной политики в регионе. В ходе 
съезда мы не только обсудим вопросы 
миграционной политики, межрелиги-
озного взаимодействия, но и примем 
открытое обращение к жителям Юж-
ного Урала за стабильность и развитие 
межнациональных отношений. Каж-
дый из нас должен понимать, что пока 
мы все вместе, мы – Южный Урал.

Митрополит Челябинский и Злато-
устовский Феофан, комментируя 
межрелигиозную ситуацию на Южном 
Урале, отметил, что наш край – по-
казательный пример не только для 
других российских регионов, но и для 
других стран. 

– У нас все-таки две основные кон-
фессии: православие и ислам, – сказал 
представитель духовенства. – И очень 
важно, что у нас нет разночтений и 
разногласий, мы живем в полном 
взаимопонимании. В Челябинской об-
ласти нет конфликтных ситуаций. Воз-
можно, это благодаря сложившимся 
этноконфессиональным, историче-
ским, культурным условиям. Большая 
заслуга в этом губернатора, областного 
правительства, муниципальных орга-
нов власти, которые многое делают 
для поддержания мира и спокойствия 
на территории региона.

В том, что национальные и религи-
озные вопросы всегда играли важную 
роль в нашей стране, уверен муфтий 
Челябинской и Курганской областей 
Ринат Раев. Как заметил представи-
тель мусульманской конфессии, в на-
стоящее время многое делается для 
духовно-нравственного возрождения. 

Отметим, съезд положил начало 
целой череде праздничных мероприя-
тий, посвященных празднованию Дня 
народного единства. Торжественный 
прием представителей национальной 
общественности провел председатель 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия»). Кроме того, в 
театре оперы и балета имени М.И. 
Глинки прошла выставка национально-
культурных объединений Челябинской 
области. Завершились торжественные 
мероприятия концертом, посвящен-
ным Дню народного единства, кото-
рый состоялся в рамках областного 
фестиваля «Соцветие дружное Урала».

Ирина ЯББАРОВА, 
фото Анатолия КОЛЮЩЕНКО

Единство народов – фундамЕнт 
стабильности 

Александр Журавлев, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной и молодеж-
ной политике, культуре и спорту (фракция «Единая 
Россия»): 

– Концепция развития национальной политики, Ас-
самблея народов Южного Урала, Общественный совет по 
национальным вопросам при Законодательном Собра-
нии Челябинской области – это далеко не полный пере-

чень тех дел, которые реализовал депутатский корпус. 
Результат этой большой работы – гражданский мир и 
межнациональное согласие, царящее в нашей области. 
Уверен, что съезд внесет свой весомый вклад в рас-
ширение межкультурного диалога, будет содействовать 
реализации важных общественных инициатив, а также 
способствовать дальнейшему сотрудничеству органов 
государственной и местной власти с национальными 
общественными организациями.

«Патриотизм – фундамент национальной идентичности России» – имен-
но под таким названием первого ноября в Законодательном Собрании 
Челябинской состоялся второй съезд народов Южного Урала, который 
проходил в рамках празднования Дня народного единства. Областные 
парламентарии, представители органов исполнительной власти, главы 
муниципалитетов, руководители национальных общественных объеди-
нений собрались в южноуральском парламенте, чтобы обсудить вопросы 
межконфессионального взаимодействия, формирования патриотизма и 
сохранения религиозного мира на южноуральской земле.

Председатель регионального парламента Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая Россия»), по-
здравляя всех южноуральцев с Днем народно-

го единства, отметил:
– Этот праздник был учрежден в память о победе на-

родного ополчения, освободившего в 1612 году Москву 
от иностранных интервентов. Тогда на защиту Отечества 
поднялись люди разных национальностей, религий, со-
словий. Благодаря единению народа был положен конец 
внутренним распрям. Сегодня День народного единства 
должен помочь нам найти путь к сплочению вне за-
висимости от национального происхождения, религиоз-
ной принадлежности, политических взглядов. Пусть этот 
праздник напомнит нам о том, что никакие трудности и 
невзгоды не смогут разобщить наш народ и сломить его 
дух. А все вместе мы сможем справиться с любой бедой.

Давайте постараемся забыть обиды и наладим от-
ношения с теми, с кем они до сих пор не складывались. 
Наше искреннее внимание и участие сделают жизнь 
каждого из нас спокойнее и светлее. В этот празднич-
ный день хочу пожелать всем оптимизма, крепкого 
здоровья, успехов, сил для достижения задуманного! 
У нас общая историческая судьба, и, уверен, общее 
мирное и счастливое будущее.

Окончание на стр. 2

Когда мы Едины, мы нЕпобЕдимы
День народного единства – государственный 

праздник, уходящий корнями в далекую историю.  
4 ноября 1612 года воины народного ополчения под 
предводительством Кузьмы Минина и Дмитрия По-
жарского штурмом взяли Китай-город, освободив 
белокаменную столицу от иноземных захватчиков и 
продемонстрировав образец героизма и сплоченно-
сти всего народа вне зависимости от происхождения, 
вероисповедания и положения в обществе. Спустя 
четыре сотни лет многонациональная Россия помнит 
подвиг предков и отмечает этот день.
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приглашЕниЕ 
на публичныЕ слушания
Жителям области предлагают обсудить  
бюджет на 2014 год

20 ноября в 14.00 в Законодательном Собрании 
Челябинской области планируется проведение пу-
бличных слушаний в форме очного собрания по 
проекту Закона Челябинской области «Об областном 
бюджете на 2014 год и на плановый период 2015 и 
2016 годов».

Указанный законопроект опубликован в газете 
«Южноуральская панорама» от 31 октября 2013 
года (специальный выпуск № 37) и размещен на 

сайте Законодательного Собрания Челябинской области 
www.zs74.ru и министерства финансов Челябинской об-
ласти www.minfin74.ru.

С 1 по 19 ноября 2013 года с 9.00 до 17.00 часов в Зако-
нодательном Собрании области будут работать телефоны 
горячей линии:

239-25-87, 239-25-90 (кроме субботы и воскресенья).
Предлагаем всем желающим откликнуться и высказать 

свои предложения по законопроекту, указав при этом свои 
данные для обратной связи (Ф.И.О., адрес, контактный 
номер телефона).

Заявки на участие в публичных слушаниях будут при-
ниматься до 16 ноября 2013 года.

Заявка, составленная в письменной форме, направ-
ляется на имя председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области В.В. Мякуша и должна содержать:

* для избирателей и других лиц − анкетные данные 
(фамилию, имя, отчество, место жительства);

* для представителей организаций, общественных 
объединений − данные о принадлежности к указанным 
организациям и общественным объединениям.

Предложения к законопроекту будут приниматься до 
19 ноября 2013 года.

Предложения в протокол публичных слушаний могут 
быть направлены в письменной или электронной форме по 
адресу, указанному на официальном сайте Законодатель-
ного Собрания в информационно-телекоммуникационной 
сети Интернет, либо по телефонам горячей линии. Пред-
ложения должны содержать их обоснование, а в случае 
если такие предложения приводят к увеличению расходов 
областного бюджета, – предложения об источниках их 
финансирования.

Ждем ваших предложений!

Окончание. 
Начало на стр. 1

Депутаты Заксобрания 
всегда уделяли боль-
шое внимание нацио-

нальной политике региона: при 
областном парламенте дей-
ствует совет по национальным 
вопросам, принята концепция 
развития национальной поли-
тики в регионе. Ко Дню народ-
ного единства был приурочен 
и II съезд народов Южного 
Урала, состоявшийся 1 ноября 
в здании Законодательного Со-
брания. После съезда предсе-
датель областного парламента 
Владимир Мякуш провел тор-
жественный прием представи-

телей национально-культурных 
центров и религиозных кон-
фессий. А затем праздничные 
мероприятия продолжились 
в театре оперы и балета, где 
при поддержке парламен-
тариев открылась выставка 
национально-культурных объ-
единений области, на которой 

ее участники представили на-
циональные предметы быта и 
декоративно-прикладного ис-
кусства. В завершение празд-
ничной программы прошел 
гала-концерт лауреатов об-
ластного фестиваля «Соцветье 
дружное Урала», подготовлен-
ный силами лучших самодея-

тельных артистов Челябинской 
области. Подарком для гостей 
праздника стало выступление 
коллектива из Абхазии – ан-
самбля «Кавказ». Для своих 
давних друзей и партнеров 
– Дома дружбы народов Че-
лябинской области – депутаты 
подготовили поздравления и 
подарки, в том числе современ-
ный планшетный компьютер.

– День народного единства 
напоминает нам о том, что 
мы – единый народ с общим 
историческим прошлым и об-
щим будущим. Более 400 лет 
назад представители разных 
национальностей, населяющих 
Россию, объединились, чтобы 
отстоять государственный суве-
ренитет и свою независимость. 
Сегодня славные подвиги пред-
ков являются для нас образцом 
сплоченности и патриотизма. 
И наша задача – помнить и 
уважать традиции прошлого, 
совершать добрые поступки, 
помогать ближним, созидать и 
воспитывать патриотов своей 
Родины, – подчеркнул предсе-
датель комитета по информа-
ционной политике Александр 
Мотовилов (фракция «Единая 
Россия»).

А в праздничный день  
4 ноября возле театра оперы и 
балета при поддержке Обще-
ственной молодежной палаты 
при Законодательном Собрании 
Челябинской области состоя-
лась реконструкция сражений 
времен смуты в России (1612 
и 1613 года). Костюмирован-

ное противостояние народного 
ополчения и иностранных ин-
тервентов XVII века вызвало 
большой интерес горожан. В 
перерывах между реконструк-
циями сражений челябинцы 
фотографировались с атрибута-

ми тех лет и на фоне декораций 
– частокола, колокола, воен-
ных орудий, а также общались 
с «участниками боев» – русски-
ми ополченцами и польскими 
интервентами, роли которых 
исполняли представители клу-
ба исторической реконструкции 
«Серебряный единорог». Также 
для гостей мероприятия были 
организованы русское чаепи-
тие, викторины, конкурсы и 
мастер-класс по игре на пере-
носной звоннице.

Оксана ВЕЛИКАЯ.
Фото Наиля ФАТТАХОВА, 

Дениса МОИСЕЕВА и с сайта 
vk.com/zhivaya_istoria

Когда мы Едины, мы нЕпобЕдимы
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Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

В этом году комсомол отмеча-
ет свой 95-летний юбилей. 
29 октября в Законодатель-

ном Собрании Челябинской области 
состоялся торжественный прием, 
посвященный юбилею ВЛКСМ. В нем 
приняли участие председатель Зак-
собрания Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия») и вице-спикер 
областного парламента Александр 
Журавлев (фракция «Единая Рос-
сия»).

По-настоящему уникальной мож-
но назвать выставку о челябинском 
комсомоле, которая была организо-
вана сотрудниками областного ар-
хива в рамках проекта «Парламент-
ские истории». Фотографии комсо-
мольцев, их личные дела, значки, 
удостоверения, справки, различные 
документы, знамена и даже пред-
меты быта того времени – все это 
можно было увидеть на выставке в 
областном парламенте.

Как рассказала заместитель пред-
седателя государственного комитета 
по делам архивов Челябинской об-
ласти Галина Кибиткина, выставка 
охватила сразу шесть больших пе-
риодов комсомольской организации 
с 1961 по 1991 год.

– Без преувеличения можно ска-
зать, что экспозиция по-настоящему 
уникальная, – прокомментировала 
Галина Кибиткина. – Каждый до-
кумент представлен в единствен-
ном экземпляре, все подлинное, 
такого больше нет нигде. Приятно, 
что наша выставка прямо здесь 
пополнилась экспонатом: один из 
гостей подарил нашему архиву зна-
чок. Всегда очень приятно, когда 
неравнодушные люди приносят в 
дар челябинскому архиву что-то из 
личной коллекции. 

Надо отметить, что богатая на 
экспонаты коллекция вызвала сре-
ди гостей торжества немалый инте-
рес. Ведь для всех, кто в этот день 
был приглашен на прием к спикеру 
областного парламента, практиче-
ски каждый экспонат был связан 
с определенным этапом жизни, а 
потому вызывал самые яркие вос-
поминания и бурю эмоций. Кстати, 
каждый из приглашенных получил 
возможность полистать свое личное 
дело из своего комсомольского про-
шлого.

К примеру, начальник управле-
ния по социальной политике Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области Марина Поддубная, увидев 
свое личное дело среди множества 
папок, заметила: такого волнитель-
ного момента еще не приходилось 
испытывать. С 1985 года Марина 
Владимировна работала секретарем 
Копейского горкома комсомола по 
учащейся молодежи, в 1988 году 
пришла на работу в обком комсо-
мола.   

– Для меня это очень неожидан-
ный подарок, – призналась Марина 
Поддубная. – Те времена настолько 
яркие, что сразу же буря эмоций 
охватывает. К этому празднику от-
ношение особое до сих пор, и даже 

сейчас, когда некоторые задают во-
прос, а какой именно праздник от-
мечаете, ведь комсомола давно нет, 
могу ответить, что комсомол жив. 
Во-первых, он жив в своих делах, 
а в те годы было многое сделано, 
во-вторых, все близкие друзья «ро-
дом» именно из тех лет. Сегодня они 
разбросаны не только по всей Че-
лябинской области, но и по всему 
бывшему Союзу. Уверена, что более 

живой, лучшей, более стройной ор-
ганизации, какой являлся комсомол, 
еще никто не придумал. Поэтому все 
яркие воспоминания и эмоции объ-
яснимы. 

Яркие воспоминания нахлынули 
и на спикера областного парламента 
Владимира Мякуша. Листая страни-
цы своего комсомольского прошло-

го, Владимир Викторович вспомнил, 
с чего все начиналось.

– Сразу после окончания ГПТУ 
меня направили на работу в трест 
«Челябметаллургстрой», – рассказал 
Владимир Викторович. – Через ме-
сяц я был избран комсоргом цеха, а 
через два года призвался в армию, 
правда, перед этим успел окончить 

школу рабочей молодежи и всту-
пил в партию. Кстати, когда только 
пришел в армию, был такой случай. 
Меня к себе пригласил начальник 
политотдела полковник Сизов и по-
интересовался, есть ли опыт работы 
с комсомолом. Я ответил, что есть. 
Тогда он сказал, что в таком случае 
назначит меня начальником полит-
отдела по работе с комсомолом. Но 
я отказался, ответив, что пошел слу-
жить не для того, чтобы отсидеться 
на комсомольской работе, а чтобы 
прочувствовать все тяготы армей-
ской жизни. И в армии прошел от 
рядового до старшины. И уже после 
армии началась настоящая комсо-
мольская работа.

Поздравляя участников торже-
ства, Владимир Мякуш заметил, что 
с комсомолом связаны самые луч-
шие годы жизни.

– Комсомол – это наша молодость. 
С ним связаны наши надежды на бу-
дущее, вера в себя, в свою страну, – 
отметил Владимир Викторович. – Мне 
очень приятно видеть родные лица 

тех, с кем пройдено немало комсо-
мольских троп. Каждый из нас благо-
дарен комсомолу за то, что мы стали 
теми, кто мы сегодня есть. В этот день 
звучит много воспоминаний, расска-
зов из прошлого. С гордостью и любо-
вью вспоминаю те годы, когда рабо-
тал секретарем комитета комсомола 
в тресте «Челябметаллургстрой». Без-
мерно благодарен комсомолу за ка-
рьеру, за жизненный опыт.

К слову, поздравляя спикера ре-
гионального парламента с юбилеем 
комсомольского движения, предсе-
датель Совета ветеранов Челябин-
ской области Анатолий Сурков пода-
рил Владимиру Мякушу памятный 
значок «Ко дню 95-летия ВЛКСМ».

В общей сложности на торже-
ственный прием, посвященный 
юбилейной дате комсомольской 
организации, было приглашено 60 
человек – жителей Челябинской 
области, тех, для кого комсомол 
не просто история одной страны, 
а целая жизнь. Жизнь патриотов и 
романтиков.

Владимир МяКУш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– 95-летие ВЛКСМ – праздник для многих поколений не только южно-
уральцев, но и россиян, тех, кто когда-то состоял в комсомоле, каждый из них 
внес большой вклад не только в историю Советского Союза, но и в историю 
современной России.

В этот день очень приятно встретиться с теми людьми, с которыми когда-то 
начинал свой жизненный путь, с кем бок о бок работал в молодости. Думаю, 
что, как и я, многие благодарны комсомолу за ту школу жизни, становления, 
школу мужества и карьерных успехов, которую пришлось пройти. Комсомол 
воспитывал в человеке человека, причем человека, который становился по-
лезным для общества, страны.

А еще для нас всегда важным было наше комсомольское братство. И до 
сих пор, где бы мы ни работали, какие бы должности не занимали, наше 
комсомольское братство остается святым для каждого из нас.

Александр БАнниКОВ, гость торжественного приема, комсомо-
лец: 

– Человечность – вот что было самым главным, святым для каждого и нас 
в те годы. Сейчас, как мне кажется, среди людей не хватает именно человеч-
ности. Да и вообще, лично мне очень не хватает духа того времени, ведь мы 
не только дружно работали, но и интересно проводили свой досуг. Сами все 
организовывали. И вспоминая те времена, думаю только о хорошем, хотя 
годы-то были тоже непростыми, но мы жили, радовались жизни, любили, 
устраивали комсомольские свадьбы, дружили, и всегда умели понимать друг 
друга.

Комсомол: врЕмя романтиКов
БАМ, Днепрогэс, Донбасс, Уренгой… Пожалуй, для любого комсо-

мольца эти слова не пустой звук. Они поднимали целину, участво-
вали в комсомольских стройках, их называли романтиками, а они 
строили, ставили рекорды пятилеток и по-настоящему, искренне 
любили свою страну.
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во имя сЕмьи и дЕтства

В минувшую пятницу, 1 ноября, состоялась тре-
тья Всероссийская видеоконференция на тему «Эф-
фективные региональные модели и лучшие прак-
тики профилактики социального сиротства, устрой-
ства в семьи детей-сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей, и их сопровождения».

Депутаты Законодательного Собрания Челябинской 
области уделяют большое внимание решению 
вопроса сиротства и беспризорности на Южном 

Урале. Помимо разработки и принятия нормативных пра-
вовых актов в сфере социального сиротства, законодатели 
регулярно выезжают в детские дома, организуют для вос-
питанников культурно-массовые мероприятия и экскур-
сии, проводят турнир на кубок Заксобрания по хоккею в 
валенках и оказывают всестороннюю поддержку детским 
домам и школам-интернатам области. Вот и в этот раз 
вместе с членами региональной рабочей группы по пар-
тийному проекту «России важен каждый ребенок», дирек-
торами детских домов и социально-реабилитационных 
центров города Челябинска они присоединились к ви-
деомосту, протянувшемуся от Москвы до Хабаровска, 
чтобы детально рассмотреть практический опыт коллег из 
других регионов по выявлению семей на ранней стадии 
неблагополучия и ведение этого случая на всех этапах 
социального сопровождения с целью определения при-
чин и факторов, мешающих добиться повышения ре-
зультативности в этой работе. В ходе видеоконференции 
обсуждались такие вопросы, как механизмы раннего вы-
явления неблагополучных семей, мотивирование семьи 
на принятие помощи, практика назначения куратора слу-
чая и его функции, привлечение внешних специалистов, 
взаимодействие между ведомствами и организациями, 
участвующими в работе по профилактике социального 
сиротства. Обсуждение этих и других проблем должно 
лечь в основу предложений и рекомендаций для совер-
шенствования нормативно-правовой базы.

Вопрос
Я воспитываю ребенка-инвалида, он – участ-

ник программы дистанционного обучения детей-
инвалидов. В Законодательном собрании находится 
проект закона «Доступ инвалидов и других маломо-
бильных групп населения к информации и объектам 
социально-транспортной инфраструктуры Челя-
бинской области». В одном из пунктов говорится, 
что оборудование, полученное для обучения детей-
инвалидов, после окончания ребенком школы оста-
ется у родителей и передается в бессрочное пользо-
вание. Хотелось узнать о судьбе данного закона и осо-
бенно этого пункта. Будет ли данный закон принят в 
осеннюю сессию?

Наталья Ивановна Гуляева, г. Снежинск.

Ответ
Уважаемая Наталья Ивановна!

На Ваше обращение сообщаю следующее. На заседании 
Законодательного Собрания Челябинской области 29 авгу-
ста 2013 года депутатами принят Закон Челябинской обла-
сти «Об образовании в Челябинской области» (№ 515-ЗО). 
В соответствии с частью 7 статьи 7 указанного областного 
закона дети-инвалиды имеют право по завершении ими 
обучения по основным общеобразовательным програм-
мам начального общего образования, основного общего 
образования, среднего общего образования использовать 
компьютерное, телекоммуникационное и специализиро-
ванное оборудование, программное обеспечение, предо-
ставленное им для дистанционного образования.

Заместитель председателя ЗСО А.Л. Журавлев.

Цифра недели

13 новых современных 
хоккейных кортов

появится в ноябре в разных 
муниципальных образованиях 
челябинской области при поддержке 
правительства и депутатов 
Законодательного собрания 
челябинской области.

Цитата недели

«

«

Константин Захаров, депутат Законодательного собрания 
челябинской области:
в 2012 году объем инвестиций в основной капитал челябинской 
области составил 179,7 миллиарда рублей. примерно столько же – 
170 миллиардов рублей – размещено населением на банковских 
депозитах под 6 – 8 процентов годовых, и на сегодняшний день  
эти средства никак не попадают в реальный сектор экономики. 
Это колоссальная проблема. мы ищем зарубежные инвестиции, 
но не надо забывать и про свои ресурсы: эти средства, лежащие 
на депозитах, вполне могли бы стать резервом для развития 
нашей экономики.

К своему «подопечному» Александр 
Мотовилов приехал с гостинцами 
– яблоками, орехами и сгущен-

кой – любимыми лакомствами медведя. 
Степан очень обрадовался посетителям и 
угощению, обняв лапами пластиковый таз, 
он с аппетитом принялся за еду. Школьни-
ки с восторгом наблюдали за медвежьей 
трапезой. Окончив прием пищи, Степан 
решил поиграть со своей «посудой», но 
пластиковый таз не выдержал сильных 
лап зверя и с треском разлетелся в щепки. 
Медведю так понравилось угощение, что 
от удовольствия он встал на задние лапы 
и начал тереться спиной о металлические 
прутья клетки, немало позабавив этим ре-
бят. Экскурсовод рассказала ребятам, что 
Степан уже готовится к спячке, он набрал 
вес и со дня на день залезет в свою бер-

логу, заложит вход соломой и ляжет спать 
до весны.

– Наш городской зоопарк очень хоро-
ший: здесь всегда приветливо встречают 
посетителей, должным образом ухаживают 
за животными и проводят интересные экс-
курсии для детей. Мы достаточно часто 
привозим сюда ребят, чтобы познакомить 
их со всеми животными и сходить в гости к 
медведю Степану, за которым ухаживаем. Я 
вижу, что ребятам нравится эта экскурсия, 
а для меня это настоящее удовольствие – 
дарить радость детям, – сказал Александр 
Мотовилов.

Депутаты южноуральского парламента 
постоянно посещают детские сады, школы 
и детские дома города и области, приглаша-
ют детей на различные культурно-массовые 
мероприятия, в том числе на экскурсии в 

городской зоопарк. Для школьников Совет-
ского района нынешнее посещение зоопарка 
стало настоящим праздником.

По словам педагогов, которые приехали 
с детьми, все ребята остались довольны по-
ездкой.

– Дети в большом восторге и сопрово-
ждающие их взрослые тоже, поэтому мы 
благодарны за предоставленную Алексан-
дром Александровичем возможность всем 
классом побывать в зоопарке, – поблаго-
дарила учитель начальных классов школы 
№17 Ольга Беспалова.

Ребята утверждают, что медведь Сте-
пан – самый красивый медведь во всем 
зоопарке. 

– Впечатлений очень много. Я впервые 
вижу медведя перед тем, как он на всю зиму 
отправится в спячку. Мне понравился Степан, 
особенно как он ел орехи с яблоками и сгу-
щенкой. Думаю, что теперь мы будем наве-
щать его чаще, – поделился впечатлениями 
ученик 4-го класса Дмитрий Горбунов.

Одноклассница Димы Настя Александро-
ва рассказала, что часто бывает в зоопарке 
вместе с родителями и медведь Степан дей-
ствительно нравится ей больше всех, потому 
что он большой, пушистый и забавный. 

– Степан – замечательный и красивый 
медведь. Нам сказали, что ему уже 19 лет, но 
он все такой же игривый и веселый. Несмо-
тря на то что я уже много раз его видела, мне 
не удавалось посмотреть, как он ест. У меня 
осталась масса впечатлений от сегодняшней 
поездки, – сказала школьница.

в гости К стЕпану потапычу

Председатель комитета по информационной политике 
Законодательного Собрания Челябинской области Александр 
Мотовилов (фракция «Единая Россия») организовал для 
учеников школы № 17 Советского района экскурсию в 
Челябинский зоопарк и вместе с ребятами навестил медведя 
Степана, находящегося на его попечении.

Оксана ВЕЛИКАЯ, фото Наиля ФАТТАХОВА 

Интернет-прИемная ЗСО

право инвалидов
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На заседании обсуждались 
основные инвестиционные 
показатели Челябинской 

области, улучшение предпринима-
тельского и инвестиционного клима-
та региона, работа Агентства инве-
стиционного развития и проблемы 
взаимодействия бизнес-сообщества 
и органов власти. По словам органи-
заторов, предполагается целая серия 
заседаний: на первом свою позицию 
по озвученной теме высказали пред-
ставители государственных органов 
и структур, на втором свою пози-
цию обозначит бизнес-сообщество, а 
третье заседание станет итоговым и 
объединит обе стороны.

В своем вступительном слове, от-
крывавшем заседание круглого сто-
ла, Константин Захаров познакомил 
участников со статистическими дан-
ными и отметил, что сегодня только 15 
процентов от общего количества за-
емных средств являются источником 
инвестиций в основной капитал, что 
говорит об утечке капиталов за рубеж.

– Общая сумма средств, выделен-
ных на реализацию областных целе-
вых программ в 2012 году, составила 
281 миллион рублей, а в 2013 году 
– 540 миллионов рублей, – говорит 
Константин Захаров. – При этом в 
2013 году, благодаря активной рабо-
те правительства, можно наблюдать 
рост доли федеральных средств. По-
мимо областных целевых программ 
в Челябинской области действуют и 
многие другие проекты, в частно-
сти, региональный венчурный фонд, 
которым за названный период было 
профинансировано 6 проектов на 
сумму 339 миллионов рублей, 4 ин-
вестиционных проекта получили го-
сударственное поручительство перед 
банками на сумму 4 миллиарда 670 
миллионов рублей. Также были пре-
доставлены льготы по налогам для 
субъектов инвестиционной деятель-
ности. Однако действующая на тер-
ритории Челябинской области про-
грамма льгот по налогу на прибыль 
и налогу на имущество сработала не 
так, как мы ожидали, и мы будем ее 
корректировать.

В этом году объем инвестиции в 
основной капитал Челябинской обла-
сти составил 93,3 процента по отно-
шению к предыдущему году, размер 
заемных средств всего 15 процентов, 

бюджетных – 16 процентов, прочих 
– 18 процентов. Собственные сред-
ства составляют минимальную долю 
в инвестициях, что для растущей эко-
номики является небольшим нонсен-
сом. В 2012 году объем инвестиций в 
основной капитал Челябинской об-
ласти составил 179,7 миллиарда ру-
блей. В это же время объем средств, 
размещенных населением на бан-
ковских депозитах, примерно тот 
же – 170 миллиардов рублей, и на 
сегодняшний день эти средства, раз-
мещенные под 6 – 8 процентов годо-
вых, никак не попадают в реальный 
сектор экономики. Это колоссальная 
проблема. Мы ищем зарубежные ин-
вестиции и имеем отток капиталов 
за рубеж в сопоставимых размерах: 
эти 170 миллиардов рублей, разме-
щенные населением на депозитах, 
можно отдать под 10 процентов го-
довых в реальный сектор экономики, 
но этого не происходит. Становится 
не понятно, почему средства населе-
ния, положенные на депозиты, не от-
даются предприятиям Челябинской 
области, вынужденным заниматься 
самофинансированием. Ответы на 
эти вопросы должны помочь нам 
найти решения более простые, чем 
поиск и привлечение иностранных 
инвесторов.

Представитель министерства эко-
номического развития Нина Григо-
рьева говорила о работе государства 
и правительства области по улучше-
нию инвестиционной привлекатель-
ности Южного Урала.

– Всем уже известно, что наша 
область вошла в число регионов-
пилотников по внедрению стандарта 
Агентства стратегических инициатив. 
На сегодняшний день экспертная 
группа АСИ признала, что у нас вы-
полнены все требования стандар-
та. Для установления принципов 
взаимодействия власти и бизнеса на 
территории области принята инве-
стиционная декларация, уделяется 
большое внимание повышению до-
ступности для инвесторов всех су-
ществующих объектов инфраструк-
туры. У нас принята инвестиционная 
стратегия до 2020 года, в которой 
определены все ключевые отрасле-
вые и территориальные приоритеты, 
проведен тщательный анализ всех 
ключевых факторов, которые влияют 

на развитие инвестиций и инвести-
ционной привлекательности нашего 
региона.

Для снижения административных 
барьеров для инвесторов в области 
предпринимаются такие меры, как 
сопровождение инвестиционных 
проектов, внедрение оценки регули-
рующего воздействия нормативно-
правовых актов, межведомственное 
взаимодействие органов власти, пре-
доставление налоговых льгот и об-
ластных государственных гарантий, 
мероприятия по изменению и улуч-
шению имиджа Челябинской области, 
взаимодействие с федеральными ин-
ститутами развития, предоставление 
готовых земельных участков с про-
веденной инфраструктурой.

Челябинское областное Агентство 
инвестиционного развития было соз-
дано в рамках выполнения стандарта 
АСИ. Как пояснил руководитель агент-

ства Владимир Павлов, это некоммер-
ческая организация, главная задача 
которой – помощь бизнесу и продви-
жение инвестиционных проектов.

– Одна из основных задач на-
шей деятельности – это выполнение 
стандартов внедрения, апробации и 
осуществление режима одного окна. 
Одно окно и создано для того, чтобы 
минимизировать общение предпри-
нимателя с разными чиновниками, 
что позволяет обеспечить и борьбу 
с коррупцией, и упрощение жизни 
предпринимателю. Мы помогаем 
инвесторам решать любые вопро-
сы, находящиеся в ведении государ-
ственных органов власти, например, 
выделение земельного участка, под-
соединение к энергетическим сетям, 
получение доступа к газовым сетям, 
железной дороге и другие. Кроме это-
го на нас возложены обязанности по 
продвижению инвестиционного по-

тенциала в России и за рубежом, вза-
имодействие с муниципалитетами.

Поскольку наша экономика и ис-
полнение социальных обязательств, 
которые государство взяло на себя, 
зависят от налоговых поступлений, 
наша главная задача – поддержка 
бизнеса и создание новых произ-
водств. Государство это знает, слы-
шит, возможно, не так быстро, как 
это хотелось бы предприниматель-
скому сообществу, реагирует на по-
требности и проблемы. Мы хотим, 
чтобы бизнесмены воспринимали 
нас как союзников и помощников.

В свою очередь, министр про-
мышленности и природных ресурсов 
Егор Ковальчук основной задачей 
министерства назвал сохранение и 
поддержку уже существующих пред-
приятий.

– Основой акцент деятельности 
минпрома – поддержка существую-
щих производств и решение их про-
блем. Мы выступаем в роли посред-
ника и представителя интересов уже 
существующих предприятий. Наша 
общая задача – сделать так, чтобы 
те предприятия, которые существуют 
здесь, не уходили, не сворачивали 
свой бизнес, а наоборот – связывали 
свое будущее с Челябинской обла-
стью. Мы поддерживаем Агентство 
инвестиционного развития в про-
движении тех проектов, где инве-
сторы уже выразили свою заинтере-
сованность. Но, на наш взгляд, в той 
ситуации, когда в область заходит 
иностранный инвестор с желанием 
создать производство, подобное 
тому, которое уже есть, и при этом 
не предлагает использование прин-
ципиально новых технологий, то 
лучше акцентировать внимание на 
поддержке уже действующего пред-
приятия.

Константин ЗАхАРОВ, депутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области (фракция «Единая Россия»):

– Мы предполагаем провести три круглых стола, посвещенных одной про-
блеме – взаимодействию бизнеса и власти в новых экономических условиях. 
На первый круглый стол мы пригласили представителей бизнеса и власти, 
где большая часть выступлений принадлежала представителям власти. Они 
показали свою позицию и взгляды по заданной теме. Следующий круглый 
стол мы проведем с приоритетами выступлений бизнеса. У предпринима-
телей будет возможность выссказать свою точку зрения и ощущения о той 
действительности, в которой мы живем, и свое видение будущего. После 
этого у власти и бизнеса появится возможность сопоставить взгляды и не 
просто найти общие точки соприкосновения, а сблизить позиции. И как раз 
третий круглый стол будет посвящен общим проектам и видениям бизнеса 
и власти, которые родятся из двух предыдущих заседаний. Сейчас по стати-
стическим данным мы видим негативные тенденции в экономике России, и 
так как Челябинская область – часть страны, она не является исключением. 
Но мы также обращаем внимание на наличие точек роста и возможностей 
изменения ситуации. К этому вопросу нужно подходить профессионально, 
как привык бизнес в управлении своими процессами. То же самое мы 
хотели бы видеть и в структурах власти – профессиональное управление 
процессами, реакцию на изменение внешней среды, анализ ситуаций, четко 
обозначенные приоритеты региональной экономики, вокруг которых будет 
выстраиваться вся остальная работа и стратегия развития на десятки лет. 
Наличие такой долгосрочной бизнес-стратегии  – это неотъемлемый элемент 
инвестиционной привлекательности региона.

биЗнЕс и власть: путь  
К ЭКономичЕсКому раЗвитию

Губернатору Челябинской области
М.В. Юревичу

Я в 2011 году пострадала от «черных риелторов» и потеряла соб-
ственную квартиру. Мне отказали в возбуждении уголовного дела в Ле-
нинском районе г. Челябинска. Я обратилась за помощью к заместителю 
председателя Законодательного Собрания Челябинской области Семену 
Мительману. Помощники Семена Мительмана, юристы помогают мне, 
делают различные запросы в УВД Ленинского района, в прокуратуру 
Ленинского района и т.д. Надеюсь, что вскоре будет найдено положи-
тельное решение моей проблемы.

Прошу Вас, Михаил Валериевич, выразить благодарность Семену 
Мительману и его помощникам.

С уважением, Л.А. КОпыЛОВА,  
г. Челябинск.

Депутату Законодательного Собрания 
Челябинской области А.А. Самсонову

Уважаемый Андрей Александрович! 
18 октября 2013 года в ДК «Родник» Троицкого муници-

пального района состоялось торжественное мероприятие, 
посвященное 25-летию творческой деятельности вокаль-
ного ансамбля «Россияночка», в котором Вы приняли 
непосредственное участие, отметив каждого благодар-
ственным письмом, весомой денежной премией, роскош-
ными букетами цветов и конфетами. 

И не случайно в этот день слова благодарности и 
признательности звучали не только в адрес виновников 

торжества, но и в Ваш, Андрей Александрович. Присут-
ствующие в зале жители поселка Родники выходили к 
микрофону и благодарили депутата ЗСО за его щедрость 
души, за внимание к ветеранам, творческим личностям, 
за то, что, несмотря на колоссальную занятость, Вы всегда 
находите возможность поздравить юбиляров из далекой 
деревни Родники. 

«Мы не перестаем удивляться энтузиазму, благотво-
рительности, активности и заботе нашего народного из-
бранника Андрея Самсонова» – говорили восторженные 
выступающие. Еще раз низкий поклон от нашего творче-
ского коллектива, всегда рады встрече с Вами.

павел Алексеевич ВЛАСЮК, Трицкий район Д
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спасибо За помощь

В октябре в Законодательном Собрании Челябинской области состо-
ялся круглый стол «Взаимодействие бизнеса и власти в экономически 
изменяющихся условиях», соорганизатором и ведущим которого высту-
пил депутат регионального парламента Константин Захаров (фракция 
«Единая Россия»).

благодарность парламЕнтарию

Оксана ВЕЛИКАЯ, фото Наиля ФАТТАХОВА
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Ирина ЯББАрОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

28 октября заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета по соци-
альной и молодежной политике, культуре 
и спорту Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия») принял участие в закры-
тии областного фестиваля профессиональ-
ных театров. В смотре-конкурсе принима-
ли участие 15 театров Южного Урала. 

17 премьерных постановок прошло-
го театрального сезона – именно 
столько сценических произведе-

ний вошли в конкурсную афишу фестиваля. 
Победители определялись по 14 номинациям.

Приветствуя лауреатов и гостей фестиваля, 
вице-спикер регионального парламента Алек-
сандр Журавлев заметил, что работа в рамках 
фестиваля проводилась колоссальная, и чле-
нам жюри было, с одной стороны, непросто из 
нескольких постановок выбрать лучшую. А с 
другой – им можно только позавидовать, ведь 
не часто судьба дарит возможность увидеть 
по-настоящему талантливых актеров сразу не-
скольких театров области.

– Интерес к этому фестивалю с каждым 
годом возрастает, – заметил Александр Лео-
нидович. – С каждым годом все большее коли-
чество актеров желают принять участие в этом 
фестивале, все большее количество постано-
вок значится в конкурсной афише. Это говорит 
о том, что театральный фестиваль «Сцена» год 
от года становится более востребованным.

Стоит отметить, что в этом году област-
ной фестиваль профессиональных театров 
проводился при поддержке южноуральского 
правительства, Законодательного Собрания, 
министерства культуры Челябинской области, 
Челябинского отделения Союза театральных 

деятелей Российской Федерации и т.д. Впер-
вые за 15-летнюю историю смотра-конкурса 
он проводился в два этапа. В мае – июне 
состоялся смотр-конкурс среди детских спек-
таклей, а осенью – среди взрослых.

По итогам голосования жюри бесспорным 
победителем в этом году стал Челябинский театр 
оперы и балета, получивший Гран-при за поста-
новку оперы «Жизнь за царя».

– Эта работа достойна и Большого театра, и 
Мариинского, – прокомментировала начальник 
кабинета музыкальных театров СТД РФ Ольга 
Кораблина. – К сожалению, сейчас ситуация 

такова, что в российских театрах повсеместно 
перестали исполнять русскую классику, почти 
не ставят русскую оперу, отдают предпочтение 
зарубежной. И в этом отношении ваш театр 
очень порадовал.

Рекордсменом по количеству дипломов в 
этот раз стал озерский театр кукол «Золотой 
петушок»: его спектакль «Федорино горе» был 
признан лучшими сразу в трех номинациях 
«Сцены». По два приза достались сразу несколь-
ким челябинским театрам: театру кукол, оперы 
и балета, а театр драмы стал победителем в трех 
номинациях.

– Театр – дело живое, сезон на се-
зон не приходится, – заметила пред-
седатель жюри, профессор ГИТИСа Нина 
Шалимова. – В челябинской драме вот 
уже несколько сезонов положение было 
весьма печальным, и вдруг появляется 
такая большая работа – спектакль «Ав-
густ. Округ Осейдж». Это подтверждает 
то, что русский репертуарный театр не 
только живой организм, но еще и живу-
чий. Так что никогда не нужно закрывать 
перспективу.

Добавим, что все победители были 
поощрены премией Законодательного 
Собрания Челябинской области. 

«сцЕна» нашла своих гЕроЕв

Александр ЖУРАВлЕВ, заместитель 
председателя Законодательного Собра-
ния Челябинской области, председатель 
комитета по социальной и молодежной  
политике, культуре и спорту (фракция 
«Единая Россия»): 

– Безусловно, культура в жизни любого 
общества и даже отдельно взятого человека 
играет очень большую роль. Ведь культурный 
человек – это человек образованный и вос-
питанный. 

Фестиваль «Сцена» проводится в Челябин-
ской области уже в 15-й раз. И то, что сегодня 
на Южном Урале проходят такие фестивали, 
дорогого стоит, это действительно хорошая 
поддержка для профессиональных театров и 
молодых коллективов. И, пожалуй, наиболь-
шее значение здесь имеет не материальная 
составляющая, а моральная. Челябинск по 
праву можно назвать одним из ведущих теа-
тральных городов страны, ведь к нам часто 
приезжают с гастролями столичные театры, 
а наши театральные коллективы нередко 
выступают в других городах России. И нам 
важно подчеркнуть значимость театрального 
направления. Этот фестиваль проходил в год 
80-летия Челябинского отделения Союза теа-
тральных деятелей Российской Федерации, что 
в какой-то степени дало смотру-конкурсу осо-
бый импульс. Кроме того, именно в 2013 году 
прошли памятные мероприятия, посвященные 
13-летию со дня смерти великого человека, мэ-
тра театральной сцены Владимира Ивановича 
Милосердова.

Уже известно, что 2014 год будет объявлен 
в России Годом культуры, а значит, мы станем 
свидетелями многих интереснейших событий в 
культурной жизни нашей страны, Челябинска 
в частности.

Заместитель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной и 
молодежной политике, культуре и спорту 
Александр Журавлев (фракция «Единая 
Россия») в эфире радио «Комсомольская 
правда» рассказал о наиболее актуаль-
ных социальных законах, которые были 
в последнее время приняты областными 
парламентариями. Очередной эфир «За-
конодательной среды» состоялся в по-
следних числах октября.

– В последнее время депутаты Законо-
дательного Собрания Челябинской области 
приняли несколько социально важных за-
конов. Александр Леонидович, расскажите, 
пожалуйста, о них подробней.

– Действительно, на последних двух за-
седаниях, сентябрьском и октябрьском, де-
путаты Законодательного Собрания приняли 
целый ряд законов, которые направлены на 
поддержку социально незащищенных слоев 
населения. Прежде всего на поддержку инва-
лидов и пенсионеров. 

– Депутаты приняли закон, который 
теперь позволяет пенсионерам проходить 
бесплатное профессиональное обучение или 
переобучение. А есть ли желающие?

– Закон был принят в октябре. На его реали-
зацию выделено более 60 миллионов рублей. 
Эта сумма позволит переобучить более 8 ты-
сяч человек. Что касается желания самих пен-
сионеров, то могу сказать, что по состоянию на 
первое октября 2013 года в службу занятости 
населения обратилось более 8 тысяч пенсионе-
ров, которые пожелали вернуться в трудовую 
сферу. При этом порядка 10 процентам, а это 
примерно около тысячи пенсионеров, требо-
валось пройти переобучение или обучение но-
вым профессиональным навыкам. 

– Предполагается ли на время обучения 
переезд в другой город?

 – Когда проект закона обсуждался, то 
в Главном управлении по труду и занято-
сти населения Челябинской области отмети-
ли, что такая вероятность есть, поскольку 
выбор учебного заведения для обучения и 
переобучения проходит на конкурсной основе. 
Понятно, что бюджет заинтересован в том, 
чтобы получить наиболее дешевый вариант, 

но в тоже время при наличии качественного 
образования. Это значит, что конкурс на пере-
обучение наших пенсионеров могут выигры-
вать учебные заведения, расположенные за 
пределами Челябинска, но подчеркну, что и 
учебные заведения, находящиеся в городах 
нашего региона, также имеют право прини-
мать участие в этом конкурсе. Возможен дру-
гой вариант, когда специалисты победившего 
в конкурсе учебного заведения приезжают 
в Челябинск и проводят обучение непосред-
ственно на месте, либо может использоваться 
дистанционное обучение.

А вообще, как отметил начальник Главного 
управления по труду и занятости населения 
Челябинской области, пенсионеры, которым 
предлагается пройти переобучение в другом 
городе, как правило, отказываются.

– Александр Леонидович, при трудо-
устройстве пенсионеров важно еще учи-
тывать и состояние здоровья, ведь одно 
дело – иметь желание вернуться в трудо-
вой коллектив, а другое – иметь возмож-
ность...

– В законе, который мы приняли, ограни-
чения по возрасту и по здоровью отсутствуют. 

В первую очередь это связано с конституци-
онными требованиями: ограничение любой 
свободы должно быть четко в рамках закона. 
Поэтому сегодня разговор должен идти о том, 
что здесь должны быть заинтересованы ра-
ботодатели, которые приглашают к себе на 
работу пенсионера. Конечно, депутаты обе-
спокоены этим вопросом. И чтобы эту тему до-
сконально обсудить, создана рабочая группа, и 
мы этот вопрос обязательно рассмотрим, что-
бы решить, насколько важна необходимость 
предоставления пенсионером медицинской 
справки, чтобы пойти на то или иное место 
труда. Но то, что касается рабочих профессий, 
профессий, связанных с вредными, тяжелыми 
условиями труда, в законе, безусловно, про-
писаны требования предоставления медицин-
ской справки. 

– Куда пенсионеру, пожелавшему пройти 
профессиональное обучение или переобуче-
ние, нужно обращаться?

– Каждый пенсионер, который пожелает 
пройти профессиональное обучение или пере-
обучение, может обратиться в службу занято-
сти населения по месту жительства.

ЗаКонодатЕльная срЕда: о поддЕрЖКЕ пЕнсионЕров
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Коллективные  обраще-
ния граждан, в част-
ности, касались про-

должения газификации в селе 
Октябрьское и помощи жителям 
общежития в определении по-
рядка и ответственных в ремонте 
здания и обустройстве канализа-
ционной сети. Осенью прошлого 
года при активном содействии 
и финансовой помощи Сергея 
Кравчука была заменена часть 
подводящего водопровода и в 
общежитии появилась вода.

Также были рассмотрены 
обращения по улучшению жи-
лищных условий, оснащению 
материальной базы Свободнен-
ской школы и Кочердыкского 
детского сада, финансированию 
строительства мечети, оказанию 
материальной помощи и т.д.

Решены положительно все 
обращения об участии депутата 
в ряде мероприятий, которые 
будут проходить в Еткульском и 
Октябрьском районах в ноябре 
и декабре 2013 года.

ДОбрых Дел мнОГО не бывает

При его поддержке 
для питания ребят 
было предостав-

лено 15 тонн разных сортов 
яблок. Теперь школьники 
каждый день бесплатно 
получают на обед свежие 
сочные фрукты. Дети и их 
родители очень довольны.

Депутат постоянно по-
могает школам, детсадам, 
приюту и детскому  дому. 
Дарит книги, игрушки, 
оргтехнику и многое дру-
гое, помогает проводить 
детские мероприятия.

Очередной плановый выезд-
ной прием граждан депутатом 
Законодательного Собрания Че-
лябинской области Олегом Биуш-
киным (фракция «Единая Россия») 
прошел 30 октября в северной ча-
сти Миасса – Машгородке.

Совместно с Олегом Биуш-
киным в приеме приняли 
участие депутаты Миасского 

городского округа, избранные от Маш-
городка. Такой расширенный состав 
депутатов  позволил  более  конструк-
тивно и  продуктивно отреагировать 
на обращения граждан, касавшихся, 
в первую очередь, благоустройства 
дворов и территорий.

Традиционно по-деловому и с 
очень острыми проблемами обра-
тился к депутату  председатель со-

вета ветеранов Машгородка, Герой 
Социалистического Труда, почетный 
гражданин города Миасса Ю.Ф. Паш-
ков. Им подняты проблемы «хро-
нического» недофинансирования 
социально значимых для города и 
ветеранов объектов и передано 
ходатайство о приобретении для 
стоматологической поликлиники  
ГБ № 4 рентгеновского аппарата, а 
также об оказании помощи в ремон-
те комплексного центра социально-
го обслуживания населения и ДДТ 
«Остров» им. В.П. Макеева.

Кроме того, от имени ветеранов 
и жителей Машгородка Ю.Ф. Пашков 
выразил благодарность Олегу Биуш-
кину и Законодательному Собранию 
области за оказанную ранее поддерж-
ку и неравнодушие к проблемам го-
рода Миасса.

Кстати, Группа ЧТПЗ, на-
чиная с 2001 года (год 
100-летнего юбилея со 

дня рождения Якова Осадчего), 
ежегодно поощряет талантливых 
будущих инженеров – студентов 
нескольких высших учебных заве-
дений Челябинска и Москвы.

Но в этом году, ко всему про-
чему, церемония награждения 
прошла в высокотехнологичном, 
известном не только в России, 
цехе по производству труб боль-
шого диаметра «Высота 239». И по-
здравить студентов, которые в эти 
дни проходят производственную 

практику в этом цехе, пришел сам 
Александр Федоров, председатель 
Совета директоров ОАО «ЧТПЗ», де-
путат ЗСО.

Поздравляя стипендиатов, 
Александр Анатольевич отметил: 
«Для нашей компании тема обра-
зования – одна из самых акту-
альных. Мы понимаем, что только 
за счет современных, даже самых 
продвинутых, технологий и за-
пуска нового, последнего поко-
ления, оборудования не достичь 
настоящего прогресса и высокой 
конкурентоспособности компании. 
Нам нужны люди не просто компе-
тентные, а думающие, преданные 
выбранной профессии. Уверен, что 
среди присутствующих сегодня на 
награждении есть те, кто в скором 
будущем придет к нам на пред-
приятие с готовностью посвятить 
себя непростой профессии трубо-
прокатчика и активно участвовать 
в смелых, передовых проектах бе-
лой металлургии».

Кстати, за последние годы кор-
поративную стипендию от Челя-
бинского трубопрокатного получи-
ли свыше 120 студентов, и боль-
шая часть из них трудоустроена 
на ЧТПЗ. В частности, несколько 
наиболее успешных стипендиатов 
трудятся в цехе «Высота 239». К 
примеру, стипендиат-2013 Кирилл 
Андреев уже сейчас совмещает 
учебу в вузе с работой в цехе белой 
металлургии.

дЕпутат помог шКольниКам  
стать настоящими КадЕтами

К депутату Законодательного Собрания Челябинской области по 
Троицкому избирательному округу № 27 Андрею Самсонову (фрак-
ция «Единая Россия») обратилась директор школы № 15 лариса 
Катричева с просьбой помочь учащимся двух кадетских классов. 
Дело в том, что многие школьники в силу материальных трудностей 
не имели возможности приобрести кадетскую форму, необходимую 
для занятий, так как один комплект стоит порядка трех тысяч ру-
блей. Андрей Самсонов незамедлительно откликнулся на просьбу 
помочь юным троичанам.

витамины дЕтям

выЕЗдныЕ приЕмы граЖдан
Депутат Законодательного Собрания Челябинской обла-

сти Сергей Кравчук (фракция «Единая Россия») организовал 
выездные приемы граждан в депутатских центрах Еткуль-
ского и Октябрьского районов. Более 28 личных обращений 
заявителей не остались без внимания депутата.

дЕпутатсКий приЕм в миассЕинновации и приоритЕты 

Депутат Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти Константин Струков (фракция «Единая Россия») оказал 
спонсорскую помощь детскому дому, приюту и школам 
города Пласта. 

29 октября на ОАО «Челябинский трубопрокатный завод», входя-
щем в крупнейшую в России компанию по производству труб, де-
путат Законодательного Собрания Челябинской области Александр 
Федоров (фракция «Единая Россия») наградил стипендиатов фонда 
имени якова Павловича Осадчего – легендарного директора, много 
лет стоявшего у руля ЧТПЗ. Четыре студента-отличника магистра-
туры Южно-Уральского госуниверситета – Кирилл Андреев, Юрий 
Афонин, Юрий Безганс и Анатолий Кузнецов в течение предстояще-
го учебного года будут ежемесячно получать дополнительную при-
бавку к стипендии от «трубников» в размере 1 500 рублей. 

Помощник депутата Ольга 
Книжникова встретилась с 
учениками 5б и 7в классов, 

их наставниками, узнала, как учатся 
новоиспеченные кадеты, чем за-
нимаются в свободное время. По 
поручению областного парламента-
рия она передала необходимую для 
пошива формы денежную сумму.

– Как только мы приобретем 
форму, то обязательно пригласим 
Андрея Александровича на встречу 

с кадетами. Дети будут очень рады, 
– говорит Лариса Катричева. – Надо 
сказать, что с какой бы просьбой мы 
ни обращались к депутату Андрею 
Самсонову, он всегда находит воз-
можность нам помочь. Мы очень 
благодарны ему за чуткость и от-
зывчивость, за добрые дела. Прият-
но осознавать, что подрастающему 
поколению уделяется такое внима-
ние и забота со стороны нашего 
депутата.
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Депутаты ЗСО  
5-й СОЗыв: От а ДО я

Округ: Тракторозаводский избиратель- �
ный округ № 26

Электронная почта: traktorozavod@ �
eispolkom.ru

График приема: вторник и четверг,  �
16.00 – 17.00 (г. Челябинск, ул. Горького, 
10, каб. 3)

Округ: Кыш- �
тымский изби-
рательный округ 
№ 14 (Кыштым, 
Карабаш, Аргаяшский район, часть Кас-
линского района)

Электронная почта: office@kmez.ru �
График приема: 4-й четверг месяца,  �

10.00 – 12.00 (с. Аргаяш, СДК), 4-й чет-
верг месяца, 15.00 – 19.00 (г. Карабаш, 
ул. Металлургов, 3), 3-й четверг меся-
ца,16.00 – 18.00 (Касли, Тюбук, Вишне-
вогорск), 1-я среда месяца, 15.00 – 18.00  
(г. Кыштым, ул. Республики, 10)

ЗС
О-

Ин
Ф

Ор
м

Ск
ан

вО
рД

По горизонтали: Подписчик. Упаковка. 
Редут. Исчадие. Доспехи. Пляс. Роялист. Оглоб-
ля. Раб. Хлев. Пестик. Ромео. Ель. Словакия. 
Ямайка. Вареники. Лен. Лорд. Амон. Критик. 
Ехидна. Терраса. Фаза. 

По вертикали: Хладнокровие. Окрас. 
Мерфи. ПВО. Падре. Броснан. Хала. Лима. 
Сутки. Яблоко. Винт. Хна. Веялка. Прикорм. 
Пьянка. Куча. Плес. Алиф. Дели. Тойота. Ясли. 
Криз. Атеист. Кладка. 
В ходе заседания исполни-

тельный директор областной 
Федерации хоккея Николай 

Носков рассказал о том, как идет под-
готовка к чемпионату и Кубку Челя-
бинской области по хоккею с шайбой 
в сезоне 2013/14 года. Как обратил 
внимание Николай Степанович, под-
готовка к хоккейным соревнованиям 
идет полным ходом, уже утверждены 
списки и мужских, и детских хоккей-
ных команд. Правда, есть террито-
рии, которые в этом году по разным 
причинам не планируют участвовать 
в хоккейных играх.

Обсуждая тему, участники встре-
чи выразили особую озабоченность 
сложившейся ситуации вокруг хок-
кейного спорта в Трехгорном и Озер-
ске. Представители этих территорий 
обратили внимание, что в основном 
проблемы возникают из-за недостат-
ка финансирования.

Владимир Мякуш, комментируя 
ситуацию, заметил, что с просьбой 
помочь в решении финансовых 
трудностей руководство областной 
Федерации хоккея обратится к градо-
образующим предприятиям города. 
Среди проблемных территорий Юж-
ного Урала также Сатка, Усть-Катав, 
Аша и несколько других населенных 
пунктов. Аутсайдеры находятся на 
особом контроле руководства Феде-
рации хоккея.

Несмотря на ряд трудностей, ин-
терес к хоккею в регионе с каждым 
годом растет и детских команд стано-
вится больше.

Во многом это происходит благо-
даря вниманию к развитию спорта 
и физической культуры на Южном 
Урале со стороны главы региона, об-
ластного правительства и депутатов 
Законодательного Со-
брания Челябинской 
области.

Уже в первых чис-
лах ноября 13 муници-
пальных образований 
и городских округов 
Челябинской области 
получат новые пласти-
ковые хоккейные ко-
робки – Калининский 
и Советский районы 
Челябинска, Ашин-
ский муниципальный 
район, Брединский, 
Кунашакский районы 
и другие.  

Хоккейные коробки 
приобретены на условиях софинан-
сирования: 50 процентов денежных 
средств было выделено из регио-
нальной казны и столько же – из 
бюджетов муниципалитетов.

– Эта работа направлена на раз-
витие детского и взрослого хоккея, 
– прокомментировал Владимир Мя-
куш. – И в данном случае позиция 
руководства муниципалитетов совпа-
дает с позицией Федерации хоккея 
Челябинской области. Более того, 
каждая хоккейная коробка будет по-
ставлена на баланс муниципалитета, 
администрация которого берет на 
себя ответственность по сохранности 

и эффективному использованию 
корта. 

Напомним, в прошлом году 
такие же хоккейные коробки 
были установлены в 22 террито-
риях Челябинской области. 

Закончилась рабочая встреча 
на торжественной ноте – вру-
чением наград Министерства по 
физической культуре, спорту и ту-
ризму, Федерации хоккея России 
и Законодательного Собрания в 
связи с 65-летием российского 
и челябинского хоккея. Награду 
получили восемь человек.

Ирина ЯББАрОВА

Ответы на СканвОрД

хоККЕйноЕ пополнЕниЕ

Территории, которые в скором 
будущем получат новые пласти-
ковые хоккейные корты:

Калининский район города Челя- �
бинска

Советский район города Челябинска �
Ашинский муниципальный район �
Брединский муниципальный район �
Еманжелинский муниципальный  �

район
Кунашакский муниципальный  �

район
Магнитогорский городской округ �
Пластовский городской округ �
Трехгорный городской округ �
Троицкий муниципальный район �
Троицкий городской округ �
Увельский муниципальный район �
Чесменский муниципальный район �

ВиДгОФ 
Михаил 
Борисович

гАлЕЕВ 
Валерий 
Фаритович

Округ: Коркинский избирательный  �
округ № 12 (Еткульский, Коркинский и 
Октябрьский районы)

Электронная почта: vfgzso@yandex.ru �
График приема: среда, 12.00 – 14.00  �

(г. Коркино, депутатский центр «Единая 
Россия»), вторник и четверг, 9.00 – 16.00 
(с. Еманжелинка, Администрация), по-
следняя среда месяца, 13.00 – 15.00  
(с. Октябрьское, депутатский центр «Еди-
ная Россия»).

ВОльхин 
Александр 
иванович

Владимир МяКУш, председатель 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель Федерации 
хоккея Челябинской области:

– Хоккей в Челябинской области раз-
вивается, есть положительная динамика по 
увеличению количества хоккейных команд. 
А там, где есть некоторые трудности, мы 
оперативно реагируем и стараемся решать 
имеющиеся вопросы. В тесном контакте 
работаем с администрацией муниципали-
тетов области. 

На очередном заседании Федерации 
хоккея распределили новые пластиковые 
корты, которые уже в ближайшее время 
поступят в территории региона.

на прошлой неделе в Законодательном Собрании Челябинской 
области состоялось заседание исполкома Федерации хоккея ре-
гиона. В рабочей встрече принимали участие спикер областного 
парламента, председатель региональной Федерации хоккея Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая Россия»), председатель областного 
правительства Сергей Комяков, министр физической культуры, 
спорта и туризма Юрий Серебренников и глава Челябинска Ста-
нислав Мошаров. Также на встрече присутствовали руководители 
администраций муниципалитетов.


